

トータルブレインの

邸点観測

商品企画2023～建築費高騰の中、商品企画はどこに向かうのか

全3回
③▽

今日は、個別の物件における企画事例を見た後、今後の商品企画について考える。

グロス圧縮、もうネガティブではない

2023年、
物件に見る企画事例

- ◎「間取りのない家」—クレヴァイア西瀬(伊藤忠都市開発)～エントランスの奥に自然を感じられるスペースを設け、敷地内で遊べる「プラスアルファ」のエリヤ用意。
- ◎ソフトラーブの工夫—「アマゾン配達サービス」、池田山プロジェクト(三井不動産・ジデンシャル・商テナブランチ)。
- ◎間仕切りを変更できるワールドアを組み合わせ、間取りの変更が可能。
- ◎共用部の工夫—「バーチャル森林浴」。
- ◎「OKUNIWA」—イニコートボレーショ



長谷工コーポレーションが検証を進める
バーチャル森林浴

◎太陽光発電

「EV充電器設置」—プラウド青葉台(野村不動産)～森などの自然空間の映像を投

影し、音響は音の移動感を定

位感を表現するためマルチサ

ードで、ストレス解消効果などを

調べる。

ザのため一々に考えられ

ていないエリアがあることも

事実だ。70平方メートル以上の面積

帯の需給バランスは良好であ

り、グロス圧縮一辺倒からの

脱却も視野に入るべきだろ

う。商品企画には、市場の状

況変化やユーチューバーのニーズの

多様化に対応する柔軟性とバ

ランス感覚が求められる。

マニション価格は上昇し続

じを捨て去る必要がある。

一方で、現在、広め商品の

の「アツペー

横が立地グレ

ード以外、住まいに何を求めてい

るかを追求し商品企画として提

案している物件はまだ少ない。

コロナ禍はライフスタイルを

見直す契機となり、日常生活の

充実などの新しいニーズも生ま

れている。23年は建築コストの

急騰により商品企画が停滞した

1年だったが、新しい生活スタイルにマッチした住まいの提案

が必要であり、24年はユーチ

ャンネルによって商品企画に

が立地面だけでなく、商品面に

おいてもぜひ欲しいと思うよう

な魅力あるマンションを生み出

23年は豪裕闊アーバーサ

ラリーマン・パワーカップル

な魅

力あるマンションを生み出

ため、商品企画の新しい扉を

開くチャレンジの年となるだ

考収
2023年は、高騰する建
築費との戦いの1年だった。
21～22年は建築費が戸当た
り2500万円前後専有坪
単価約20万～130万円)
だったが、23年後半は300
0万円前後(同150万円以
上)とこの1、2年で20%
近く上昇し、商品企画はコス
トに対するネガティブなイメ
ー立地の利便性・希少性評価の
(おわり)